

EL PRESIDENTE OTTO PÉREZ RECIBE INFORME DE LA URL

PERFIL AMBIENTAL

03 Estudio elaborado por la Universidad Rafael Landívar (URL) servirá para efectuar políticas públicas de conservación de los recursos naturales del país.

02

LA TUMBA MÁS ANTIGUA

El estierro más antiguo de un miembro de la realeza maya fue descubierto en Takalik Abaj, Retalhuleu. Los arqueólogos indican que el personaje llamado Ahuelo Baitre fue enterrado hace 2 mil 700 años.



**GOBERNANTE PIDE
AL CONGRESO
APROBAR 4 LEYES**

04 HOY AQUÍ



**24 ELIMINAN A CHIVAS EN MÉXICO
XELA HACE HISTORIA**

El equipo atlixense clasificó a cuartos de final de la Concacaf Champions, pese a caer 2-1 en Guadalajara.

**ENCUESTA REVELA
BUEN AMBIENTE
PARA EMPRESAS**

13 ECONOMÍA